



## Onda

Un vecino de Onda contactó con la Asociación el año pasado para comunicarnos que en una masía abandonada y cerrada oía ladrar a varios perros, y que conforme pasaban los días los ladridos iban cada vez a menos, por lo que decidió entrar en la casa, encontrando varios cadáveres de perros y otro perro, todavía vivo, en lamentables condiciones, en la planta superior de la masía.

Al ver el estado en el que se encontraba este animal y viendo que los demás animales estaban muertos, contactó inmediatamente con la Asociación, quien, desde ese momento, se hizo cargo del cuidado del animal que había sobrevivido. (Este perrito se llama Duque y fue adoptado felizmente en Alemania en Marzo del 2009).

Al día siguiente, miembros de esta Asociación acudieron al lugar, en el que, tras entrar en todas las estancias de la masía, encontraron un total de **ocho perros muertos**.

Los animales se encontraban en diferentes fases de descomposición, habiendo estos fallecido pues en diferentes fechas. Después de tomar fotografías de todos estos animales y del estado en el que se encontraban, esta Asociación contactó con el Seprona quien días después visitó el lugar para redactar el correspondiente informe.

La Asociación, viendo las condiciones en las que se encontraban los animales, cree firmemente en que esta **persona los había dejado morir de inanición y deshidratación** puesto que la mayoría de ellos estaban en estancias completamente cerradas, **sin ningún tipo de posibilidad de salida para los animales**, sin alimento ni agua, y el perro que se encontró con vida estaba en un **estado extremo de desnutrición e igualmente se encontraba encerrado**.



El 9 de Mayo de 2009, la Asociación tuvo conocimiento de que de nuevo en esta masía se encontraban varios perros encerrados y que en ella seguía viviendo la misma persona.

Los voluntarios de la Asociación se acercaron a la masía y una de las voluntarias pudo hablar con la persona que vive en la Masía y constatar que efectivamente dentro de la casa había como mínimo tres perros a los que se les oía ladrar.

El viernes 15 de mayo, miembros de esta Asociación acudieron a la casa junto a una patrulla de la policía municipal, quien tenía **orden del Ayuntamiento para proceder al decomiso de todos los animales que se encontraran en la casa y de ceder su cuidado a esta Asociación**.

Fueron rescatados un total de **16 perros**; 6 cachorros de aproximadamente 3 meses de edad y una perra con nueve cachorros de 10 días. Todos se encontraban encerrados en el patio interior de la casa.





La asociación busco casas de acogida y cuidado de todos ellos hasta que fueron adoptados en Alemania. Desgraciadamente uno de los cachorros murió esa misma noche debido a su mal estado de salud. Todos los demás fueron adoptados en Alemania.



Ali

Choco

Flaca

Neri

Peque



Morenay sus 9 cachorros